

# *Lamenta Díaz-Canel fallecimiento de hija de activista a favor de Cuba*

---



PL

La Habana, 8 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó hoy el fallecimiento de la hija del activista Carlos Lazo, promotor del proyecto Puentes de Amor, que lucha contra el bloqueo económico de Estados Unidos a la isla.

Desde su cuenta de Twitter el mandatario envió al cubanoamericano un mensaje de apoyo en este momento difícil y expresó el cariño propio y el de las personas que admiran su obra.

«Tristísima noticia el fallecimiento de la hija del profesor Carlos Lazo. Los padres nunca estaremos preparados para semejante golpe. Te enviamos un fuerte abrazo, siente el cariño del pueblo de Cuba en esta hora difícil», escribió Díaz-Canel en la red social.

La víspera Lazo dio a conocer en su perfil de Facebook la noticia de la muerte de su hija mayor, Jessica Lazo, «producto de un trágico accidente de tráfico».

«Nuestra hija fue un ser humano extraordinario. Era la alegría de sus padres, abuelos, hermanos, familiares y amigos. Desde pequeña tenía una gran pasión por la justicia social y por ayudar a los necesitados», dijo sobre ella en la red social.

Añadió que la pasión de la joven era ayudar a sus semejantes, por lo que fue médico de combate y recientemente se había graduado en la universidad y fue aceptada en el cuerpo de bomberos.

Carlos Lazo lidera el proyecto Puentes de Amor, que aboga por relaciones normales entre Estados Unidos y Cuba, de ahí la realización de actividades contra el bloqueo económico y todo el sistema de medidas coercitivas aplicadas por Washington que afectan la vida de los cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322000-lamenta-diaz-canel-fallecimiento-de-hija-de-activista-a-favor-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**